
 

 

いつも身近な存在でありたいと思っています 

 皆さんこんにちは、社長の近藤です。歳を重ねて

いくと、涙もろくなり、ご縁のありがたさを実感

し、人生の深みを知り、そして何よりも体力の衰え

を実感しています（笑） 

 おかげさまで当社の定着率が向上（直近の５年は

90％から95％の間を推移）したこともあり、社員

の平均勤続年数も長くなってきました。という事

は、少しずつ体力の衰えを感じ始める人が増えてき

ているのかもしれません。 

 そんな背景を踏まえて、当社の健康経営チーム

が、社内で体力測定をする企画を考えてくれまし

た。その名も「元気UPチャレンジ」！！ 

 種目は次の５つです。 

  ●握力 

  ●上体起こし 

  ●長座体前屈 

  ●反復横跳び 

  ●立ち幅跳び 

 まずは、健康経営チームで試験的に実施したので

すが、反復横跳びや上体起こしを行った後は、しば

らく息が上がってまともにしゃべれなくなったそう

です（笑） 

 社員が元気で働いてくれる事は、本人だけでな

く、会社の仲間やいつも支えてくれる家族も喜んで

くれます。そういう意味では、社員が元気でいるこ

とは、1つの恩返しとも言えるかもしれません。 

 さらにこの「元気UPチャレンジ」が、当社の「元

気手当」の「敗者復活戦」も兼ねることになりまし

た。（これはまたの機会で詳しくご紹介します） 

 そんな動機付けもあり、自由参加で今回は約50％

の参加率でした。「元気UPチャレンジ」が行われた

水曜日の夕方には、とある部屋から、拍手や歓声や

うめき声（笑）が聞こえてきました。 

 それを聞いて、みんなで楽しく取り組むことが、

何よりも健康に良いことだと実感しました。私も、

もちろんチャレンジさせてもらいましたが、結果は

ご想像にお任せします（笑）  

 新企画スタート！！ ～元気UPチャレンジ～  



 

 

  

           

皆様こんにちは。9月は残暑が厳しい時期で涼しくなるのを今か今かと待ち望んで

おりました。雨が降る日も増えてきて露地の野菜たちにとっては恵みの雨となったこ

とでしょう。私たちも暑い時期から早く解放されることを待ち望みつつ、秋の季節の

楽しみに思いを馳せています。 

9月は葉物野菜の播種・定植、次作のトマトの定植準備、露地の定植準備を進めて

きました。9月に植えるのはミニトマト（アイコ）、にんにく、大根、ほうれん草、

リーフレタス、小松菜、水菜、春菊です。どれも収穫を楽しみにしつつ日頃の管理を

していきます。特にトマトは年内の収穫を目指して、生育向上・病害虫防除に一層励

んでいきます。 

10月は先ほどの野菜たちの管理をしつつ、栽培中であるサトイモ、さつまいもの

11月の収穫に向けた管理もしていきます。またタマネギ定植のための圃場の準備も

進めます。涼しくなってきて作業もしやすくなってきますので、作業だけでなく改善

のための学びにも力を入れて、前よりも良い結果を出せるように

頑張っていきます。（担当：畠中） 

 皆様、こんにちは。私はグエン ヴァン ドンと申します。ベトナム出

身です。現在24歳です。2022年にベトナムでホーチミン工科教育大

学の自動車専攻を卒業しました。2023年に日本に参りました。 

 今年4月に会宝産業に入社し、現在は生産部にてお仕事をさせていただいています。会

社のホームページを拝見し、使用済自動車の引取、解体などの自動車リサイクルと、中

古車、中古自動車部品の輸出販売を事業としていることや、この事業が世界中に広がっ

ているということも知りました。車が大好きで新たな知識が増えて

いく毎日はとても楽しいです。ベトナムでは日本車と言えばみんな

に人気があります。将来は会宝産業のノウハウをベトナムに持って

行きたいです。 

 まだまだ分からない事ばかりですが、先輩方に教えて頂きながら日々覚えています。

これからも安全第一で、会宝産業で自分自身を成長させ、もっと頑張っていきたいと思

います。 

●今月の出番 ● 

生産部  

グエン ヴァン ドンさん                    

会宝農園の野菜はこちらのサイトからご購入いただけます。

ぜひご覧ください。 

 
 

  

農業の取り組み ～農業事業部より～ 

ベトナム ダラット のリンフオック寺にて  



 

 

 

 

  今月のパチリ 

 こんにちは。当社は健康経営に取り組んでいます。その取り組みの一つとして、社員が健康で充実した生

活を送るためのトレーニング機器を導入しました。一般的

に、年齢を重ねると代謝が下がり、体力・筋力ともに落ち

るため、生涯に渡って健康的に過ごすには筋力をつけるこ

とが大切だと言われています。社内にトレーニング機器が

あれば、ジムへ行く必要がなく休憩時間にささっと気軽に

トレーニングが出来ます。 

 また、運動はストレスの発散とメンタルケアにも効果が

あると言われていますので、業務効率の向上も期待できま

す。さらに、コミュニケーションの場としての活用も期待

できます。ありがたいことに、当社には筋トレが趣味の社

員がいるので、使い方はもちろん、効果的な活用方法も気

軽に聞けるので、筋トレをしたことがない社員にとっても

安心してトレーニングができます。社員が健康的に過ごせ

る取り組みを今後も実践していきます。(担当：川村)      

 ナマステ！宮川です。9月16日に経済産業省・日本貿易振興機構（ジェトロ）が主催する学生向け社会起

業家アクセラレーションプログラム「ゼロイチ」の２期生、ソーシャルビジネスを行うボーダレス・ジャパ

ン、JETROの皆様が当社インド合弁会社のAKKを訪問しました。「ゼロイチ」は、社会課題の解決を志す

日本居住の学生を対象として、若手社会起業家を増やすことを目的に2023年から開始したプログラムで

す。インドの社会問題である大気汚染や廃車の違法

解体による環境汚染にどのようにリサイクル事業が

貢献するか、どのようにインドで事業を展開してい

るのか等の意見交換、質疑応答の場を持ちました。 

 会宝産業本社で一年の研修を受けてインドに戻っ

てきた2名のオペレーターが「いらっしゃいま

せ！」と日本語で大きく元気な声で挨拶をしてく

れ、ゲストの皆様も驚き、喜んでいただきました。

日本での研修を通じた彼らの成長を感じる機会にも

なりました。           
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 今月のトピックス ～ ツエーゲン金沢さんとのコラボうちわ ～ 

  相場情報 ～生産部より～ 
 こんにちは、会宝産業の山口です。やっとやっと長い夏が終わりましたね。 

 相場はというと・・・鉄に関してはここ1か月で数円は下がったのではないでしょうか。毎年夏場には電

炉の炉休があって相場は下落しますが、輸出向けに切り替える事でその下落幅も抑えられていました。しか

し今年は為替が急激に円高に振れ、1ドル161円だった7月から一気に

141円まで円高となりました。その結果、輸出向けの引き合いも弱ま

り、スクラップの価格も下げの方向に走ったと思われます。また、国

内での需要も伸びておらず、まだまだ下げの余地はあるとの事です。 

 非鉄に関し、銅は需要減に加え円高、アルミは供給増に加えて円高

が作用して相場も低調に推移する見込となっています。 

2024年 9月 見込み台数 

 入庫台数 700台                     

 処理台数 600台     
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 今年のツエーゲン金沢さんとのコラボうちわが完成し、すでに試合会場で配られましたので、ご紹介させ

ていただきます。会場でゲットした方は、いらっしゃいますでしょうか？ 

 当社は2011年からツエーゲン金沢のスポンサーをしておりますが、2013年からは選手の顔を載せたう

ちわを作って会場で配布させていただいています。 

 実際のうちわは、写真をご覧ください。 

（直近で加入した田口選手が載っていないのは、製作スケ

ジュールの都合上ご了承ください） 

チーム関係者によると、このうちわは大人気だそうです。 

 「あの背番号の人はどれ？」とうちわで見つけたり 

 「あの選手はこんな顔をしてるんだね～」と談笑したり 

 「あの選手、めっちゃイケメ～ン」と興奮したり（笑） 

 今シーズンも終盤に差し掛かってきましたが、現実的には

自動昇格の2位以内は厳しくなってきましたが、プレイオフ

圏内（３位～６位）は、十分に狙えるポジションにいます。 

 もし3位に入れば、6位のチームとホームで戦い、そこで勝てば4位と5位の勝者と再びホームで試合をす

ることができます。そうやって「ホームで2連勝して、自力で昇格」という歓喜の瞬間を妄想してしまいま

す。そんな未来が来ることを信じて、ぜひ一緒に応援していきましょう！！（担当：佐藤） 

https://www.facebook.com/kaihoindustry
https://www.facebook.com/kurumabuhin
https://kaihosangyo.jp/
https://kaihosangyo.com/
https://www.instagram.com/kakimeshi_kkm/

